

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Empresarios acuden a una jornada sobre transformación digital



Pablo Mansilla 18/05/2018

La transformación digital en la empresa fue el tema central del primer encuentro de este año que organiza la Asociación de Empresarios de Puente Genil (Asojem). A dicha jornada asistieron ayer unas cincuenta personas relacionadas con el ámbito del emprendimiento y laboral, además de algunas autoridades de índole tanto local como provincial y el delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía en Córdoba, Manuel Carmona. El representante de la institución autonómica felicitó a la organización por celebrar un evento que aborda una cuestión como la transformación digital, que «es un reto que tenemos que asumir y que cada vez está calando más en el tejido empresarial de la comunidad autónoma». Debido a que la inmensa mayoría de las empresas son pymes en Andalucía y a que éstas por sí solas no pueden hacer frente a los retos digitales por sus altos costes, «el plan de acción de Empresa Digital pretende ofrecer ayuda y asesoramiento para que las trabas sean menores».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Oliva se despide y Almeida y Costa renuevan



EFE 17/05/2018

El guardameta del Ángel Ximénez-Avia Jorge Oliva reconoció este jueves que le sorprendió que el club no le ofreciera la renovación porque quería retirarse en el equipo en el que ha jugado las últimas tres temporadas y media. "No me lo esperaba porque creo que hice una gran temporada. Estaba muy contento por el trabajo hecho y lo aportado al club", dijo a Efe el portero, quien añadió que se marcha "con la cabeza alta".

El meta, con catorce campañas en la élite desde 2002 y dos ascensos a la Asobal, mostró su "malestar por las formas" porque hubiera sido "mejor" decirlo "directamente y no por correo electrónico"; y añadió que tiene "complicado seguir en la Asobal" porque "a estas alturas ya casi todos los equipos tienen cerrada la portería". Por ello, el guardameta comentó que ya está "mirando en el extranjero" porque a sus 34 años se encuentra "mejor que nunca, con ganas y la cabeza fuerte, aprendiendo de todos los errores". "Para mí este fue uno de los mejores años de mi carrera, así que ni se me pasa por la cabeza dejarlo. Espero que me queden bastante años en la élite", concluyó.

Por otro lado, los brasileños Leonardo Domenech de Almeida y Matheus Costa han renovado por una temporada con el Ángel Ximénez, anunció este jueves el equipo de Puente Genil. Leo Almeida, de 25 años, lleva en el equipo pontanés desde enero de 2017 y Costa, de 25, cumplirá su segunda campaña en tierras cordobesas tras llegar en el último mercado invernal. Leo Almeida y Costa se suman a los ya confirmados para el sexto año del Ángel Ximénez en la máxima categoría, entre los que se encuentran el capitán José Cuenca y las nuevas incorporaciones Juan Castro y Gaby Chaparro.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

Cuando el parque es un laboratorio

Un centenar de alumnos participa en la IV Feria de la Ciencia Callejera



José Manuel Cabezas 18 mayo, 2018 - 02:36h

El parque de los Pinos de Puente Genil se convirtió en la mañana de ayer en improvisado laboratorio donde los alumnos de diferentes centros educativos compartieron con la ciudadanía diversos conocimientos adquiridos en temáticas de ámbito científico y tecnológico. Así, durante toda la mañana los chicos, ayudados por sus profesores, atendieron diversos expositores y realizaron

divertidos experimentos de Física, Química y Biología con el objetivo de fomentar estas disciplinas.

Esta quinta edición de la Feria de la Ciencia Callejera resultó todo un éxito, en la línea de lo ocurrido hace cuatro años, cuando alumnos del instituto Fuente-Álamo promovieron esta iniciativa tras su participación en el programa Profundiza de la Consejería de Educación. A raíz de ahí, los chavales sacaron la ciencia a la calle y, tras gozar de una magnífica acogida en 2017, este año han vuelto a ejercer de docentes, impartiendo sus explicaciones tanto a alumnos más pequeños de otros colegios como a los propios vecinos, que no dudaron en acercarse para atender las nociones y contemplar de primera mano el trabajo realizado por los jóvenes.

En el capítulo de valoraciones, el concejal de Educación, José Antonio Gómez (PSOE), explicó que en esta iniciativa queda patente la coordinación entre los centros educativos y las instituciones, ofreciendo una metodología innovadora, que permite "descubrir el mundo de la ciencia". El edil destacó el hecho de que los alumnos se convierten al mismo tiempo en protagonistas, y a través de la experimentación hacen un aprendizaje significativo, al igual que se trabajan a través del currículo y de forma transversal las diferentes actitudes y aptitudes necesarias para su formación integral.

La profesora del instituto Fuente-Álamo, Victoria Gasca, trasladó su felicitación a todos los centros educativos de la localidad por su contribución a que la jornada fuese un éxito, así como a los propios alumnos, que han realizado cerca de 100 experimentos. "Es una alegría ver cómo los chicos se afanan en ampliar conocimientos dentro del marco de una iniciativa pionera en Puente Genil, que se está consolidando con el paso de los años", agregó la docente.



www.eldiadecordoba.es

El Ximénez renueva a Leo Almeida y Costa Días

R. C. Córdoba, 18 mayo, 2018 - 02:33h

El Ángel Ximénez-Avia sigue dando forma a su sexto proyecto en la Liga Asobal. La entidad pontanesa anunció ayer la renovación de los brasileños Leo Almeida y Matheus Costa Días, que se suman así al capitán José Cuenca y los dos primeros fichajes ya confirmados: el central Juan Castro y el pivote uruguayo Gaby Chaparro. El Ximénez ha dejado cerrado el puesto de pivote sellando la continuidad de Almeida, que cumplirá su tercera temporada en Puente Genil, tras llegar en enero de 2017. En este tiempo, el brasileño ha progresado tanto que ha logrado volver a la selección absoluta de su país. Para el extremo, el club pontanés apuesta por Costa Días, cuya adaptación al equipo tras llegar el pasado mercado de invierno ha sido satisfactoria. De esta manera, Julián Ruiz cuenta ya con cinco jugadores para su primer proyecto.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

El Partido Popular llevará a pleno una serie de propuestas para la mejora del pabellón Quini

puentegenilnoticias.com Redacción

El Partido Popular presentará en el próximo pleno una moción con una serie de propuestas en materia de instalaciones deportivas referidas concretamente al pabellón Joaquín Crespo 'Quini' donde, han señalado, se han observado importantes deficiencias desde su construcción en 2006.

Los desniveles en el firme de la pista, la falta de iluminación natural en su interior, la pendiente de la rampa de acceso por la zona norte, la incomodidad del graderío y la falta de aparcamiento son algunos de los aspectos susceptibles de mejora incluidos en el documento. Carencias, afirma el presidente de la formación, Sergio Velasco, "con fácil solución en el marco de la redacción del Plan Local de Infraestructuras Deportivas". **TODA LA INFORMACION EN NOTICIAS Grupo COMUNICA (hoy, 20.30, viernes, 8 y 14:30 horas).**

En cuanto a la futura construcción de un pabellón multiusos, el portavoz del partido, Antonio Pineda, ha señalado que, aunque consideran que es necesario por la amplia variedad de alternativas que ofrece, "es mucho más barato adecuar y modernizar las instalaciones que ya tenemos en uso que construir un nuevo espacio". En este sentido, ha invitado al equipo de gobierno a reconsiderar esta decisión y más teniendo en cuenta que el consistorio ya no opta a los fondos EDUSI.

Pineda ha lamentado que no se hayan iniciado algunas de las actuaciones sugeridas con la suficiente antelación para poder albergar competiciones de envergadura de cara a la próxima temporada. Asimismo, ha recordado que, hasta la fecha, no se han tenido en cuenta ninguna de sus propuestas en materia deportiva, como por ejemplo la adecuación del pinar de San Rafael para la creación de un circuito natural en el corazón de Puente Genil.

Medio centenar de empresarios se interesan por la transformación digital de la empresa

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Asociación de Empresarios de Puente Genil, (ASOJEM) y GM Consulting han organizado, hoy, el I Encuentro Empresarial 2018, centrado en la "Transformación Digital en la empresa". El encuentro se está celebrando en el Hotel El Carmen- La Harinera con la participación de cincuenta empresarios y técnicos del sector. La mesa la han integrado la concejala de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Puente Genil, Verónica Morillo; el presidente de Asojem, Alfonso Ariza y los invitados y ponentes, el delegado de Economía de la Junta de Andalucía, Manolo Carmona y el diputado de Desarrollo Económico y presidente de Eprinsa, Francisco Juan Martín. HOY en Grupo COMUNICA (20:30 H; VIERNES, 8 Y 14:30 horas).

Morillo ha dicho que "además de formarse, con estos encuentros se establecen redes entre las empresas de la localidad y otras de fuera ". Motivos por los que" desde el ayuntamiento seguimos con nuestro compromiso de apoyar a Asojem". Martín explicó "la hoja de ruta que vamos a intentar llevar de cabo para que sirva a las administraciones locales y a las empresas ya que la transformación digital es una obligación". Eprinsa y la red Radia "va en este camino, permitiendo que se extiendan las ventas y la modernización de las empresas".

El delegado dijo que "desde la Junta de Andalucía somos conscientes de que no es una moda sino el presente y futuro de nuestras empresas". Y ha informado que Economía a través de la Agencia Idea dispone de líneas de ayuda para inversiones a partir de los 6.000 euros. Así como de un Plan de Acción de la Empresa Digital, dotado de 30 millones de euros con el que se "pretende desplegar estrategias para formación romper esas dudas que puede plantear lo desconocido de lo digital". Durante los próximos dos años para el impulso y apoyo a la incorporación de las TIC en las pequeñas y medianas empresas andaluzas.

Carmona ha explicado que en la actualidad las empresas se enfrentan a un cliente digitalizado que busca soluciones digitales a todos los niveles. "Por eso debemos ser capaces de unir modelos de negocio tradicionales y el consumidor actual, aprovechando las nuevas tecnologías y las oportunidades surgidas de la digitalización, eso se llama transformación digital". Estas jornadas, según ha apuntado, son importantes "porque muestran el camino a seguir y la necesidad de entender que este tren no lo podemos dejar escapar y comprender que se convertirá en el salto definitivo que Andalucía está en condiciones de dar y protagonizar".

El plan tiene ya en marcha varias acciones, como la línea de incentivos de la Agencia IDEA para subvencionar proyectos vinculados a los ámbitos del comercio electrónico, el marketing digital, la digitalización de procesos de negocio y la mejora de la seguridad y confianza de los servicios digitales. Otras de las medidas son el desarrollo de un programa para mejorar los conocimientos y habilidades TIC de los profesionales de las pymes y autónomos andaluces; la creación de una herramienta de autodiagnóstico para las empresas, o la realización de una serie de asesoramientos personalizados.

Una ponencia de Marisa López Soria invitó a la lectura a la "tribu" de la familia

puentegenilnoticias.com Redacción

Enmarcado en el VI Encuentro de Poesía, Música y Plástica. Este año llamado "Poesía y feminismo: una estética de la diferencia", este año se ha puesto en marcha el programa "Poesía en las Aulas", una fórmula para incitar a la lectura a los escolares de la localidad y de la que están participando todos los centros de Puente Genil. GRUPO COMUNICA emitirá íntegro este interesante evento cultural. Ayer en el salón de actos del IES Manuel Reina, la reconocida autora de literatura infantil y juvenil, Marisa López Soria, impartió una didáctica ponencia dirigida a padres, profesores y alumnos bajo el título "La Fiesta de leer". HOY en NOTICIAS Grupo COMUNICA (20:30 horas). Mañana, viernes a las 8 y 14.30 horas.

Asistieron al evento el concejal de Educación y Deportes, José Antonio Gómez; el presidente de la asociación organizadora Cultural Poética, Antonio Roa, en un acto que estuvo moderado por la periodista, Virginia Requena. López Soria dijo que para ella "leer es una inmensa fiesta", de ahí el lema de su ponencia. A lo largo de su intervención explicó que las "habilidades lingüísticas, que se van adquiriendo a lo largo de la vida, son las de escuchar, hablar, leer, escribir e intercomunicar". Escolares de entre 6 y 10 años dieron lectura a textos de la autora y le reclamaron a López Soria una dedicatoria.

La V Feria de la Ciencia Callejera expone cerca de un centenar de experimentos

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

El Parque de los Pinos acoge, durante esta mañana, la V Feria de la Ciencia Callejera. Una actividad en la que los alumnos de todos los centros educativos de secundaria de Puente Genil explican, en vivo, experimentos ensayados en las aulas, siendo las temáticas generales tecnología, matemáticas, física, química y biología. Hoy en Grupo Comunica. (20:30 h) La profesora del IES Fuente Álamo, Victoria Gasca, ha destacado el trabajo empleado por profesores y alumnos en esta actividad que, "comenzó a gestionarse antes de la Semana Santa". Entre los experimentos exhibidos, Gasca ha señalado "la visualización de las ondas sonoras" y "la síntesis del ADN", entre otros.

El concejal de Educación José Antonio Gómez ha mostrado el apoyo del Consistorio pontano a esta actividad, la cual dijo, mejora año tras año en exposición oral por parte de los alumnos participantes. Cerca de un centenar de trabajos se están poniendo así a disposición del público en general y de los colegios de primaria que acudan al evento. Se espera que pasen por esta feria, 250 alumnos.

Abierto el plazo de inscripciones para el IX Concurso Fotográfico "Miradas de Puente Genil"

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

Hasta el 5 de junio permanecerá abierto el plazo de inscripciones para participar en el IX Concurso Fotográfico "Miradas de Puente Genil". Una actividad organizada por el Ayuntamiento de la localidad, a través de Egemasa, con el objetivo de potenciar el entorno natural y urbano del municipio. (HOY EN PUENTEGENILNOTICIAS TV- 20.30 HORAS) La concejala Dolores Franco, explicó que las fotografías deberán estar relacionadas con el medioambiente, reflejando su biodiversidad, no admitiéndose para ello planos cortos de flora o fauna. "Es condición indispensable- dijo- que las fotografías sean inéditas y originales, no pudiendo haber sido seleccionadas ni premiadas en otro certamen o concurso". Asimismo, las obras podrán ser en color, blanco y negro o sepia, no pudiendo ser alteradas, ni tampoco ser fotomontajes. Cada participante podrá presentar un máximo de tres fotografías, sin incluir el nombre de su autor, de forma on line junto a un formulario a la dirección de correo: concursofotos.egemasa2018@gmail.com .

"El jurado que será designado por el Ayuntamiento, estará formado por personal municipal y por fotógrafos de reconocido prestigio", según apuntó Franco. Asimismo, la edil indicó que "de entre todas las fotografías presentadas, el jurado escogerá a seis finalistas, que serán las opten a uno de los tres premios del concurso", dotado el primer premio de 300 euros, el segundo premio de 200 euros y el tercero de 100 euros. Todos los finalistas recibirán un diploma acreditativo. puentegenilnoticias.com

Un encuentro empresarial aborda en Puente Genil las claves de la transformación digital en los negocios



17 mayo, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

La Asociación de Empresarios de Puente Genil (ASOJEM) ha organizado este jueves en el Hotel El Carmen junto a la consultoría GM Consulting el primer encuentro empresarial del año en el que su objetivo era la exposición de conocimientos a todo aquel emprendedor o trabajador de cuestiones interesantes y elementales para la mejora de sus negocios. En este sentido, la temática abordada en esta jornada ha sido la transformación digital en la empresa; que ha despertado el interés de unas cincuenta personas que

llenaron el salón en el que se ha desarrollado un coloquio en el que han participado representantes políticos y empresariales.

El delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía en Córdoba, Manuel Carmona, ha visitado Puente Genil para subrayar en este encuentro que la transformación digital “es un reto que tenemos que asumir y que cada vez está calando más en el tejido empresarial de Andalucía”. Para ello, advirtió que se debe “crear confianza y certezas a partir de instrumentos de seguridad informática para las empresas porque hablamos de cosas que imponen respeto para el usuario”. De modo que, en este sentido, animó al esfuerzo de los emprendedores para crear un tejido productivo empresarial que se dedique a prestar esos servicios determinados desde nuestra zona para no tener que acudir a mercados extraños a buscarlos.

Carmona reconoció, en cualquier caso, que la Junta es consciente de que la inmensa mayoría del tejido empresarial andaluz es de mediano y pequeño tamaño; por lo que estas empresas no pueden hacer frente por el coste económico y formativo que supone a los nuevos retos digitales en solitario. Por ello, “el PAED pretende ofrecer ayuda y asesoramiento para que las trabas sean menores”, comentaba el delegado de Empleo.

En el acto también estuvo presente el presidente de ASOJEM, Alfonso Ariza, quien indicó sobre el cambio de modelo de negocio tendente hacia las nuevas tecnologías que “a mucha gente le suena a chino, pero realmente es un asunto importante si queremos estar en primera línea de fuego en los negocios y no perder el carro de las nuevas tecnologías”. En esa línea se mantuvo Juan Martín, delegado de Nuevas Tecnologías de la Diputación de Córdoba y presidente de Eprinsa. Dicho representante señaló que el encuentro abordaría la presentación del ecosistema y la hoja de ruta que las administraciones locales y empresarios de Andalucía van a intentar llevar a cabo “porque la transformación digital nos obliga a cambiar el chip de una forma total y absoluta superando obstáculos que se presentan como la terminología inglesa”.

En representación del Ayuntamiento de Puente Genil, la concejala de Desarrollo Económico de la institución local, Verónica Morillo, aseguró que “es importante que desde la administración pública y en concreto desde el Consistorio apoyemos estos encuentros empresariales que además de formar a los empresarios, hace de red entre las empresas locales y de contacto con las de otros lugares. La temática es de gran importancia y entendemos que a nivel local es una buena oportunidad para ejercer la operativa empresarial que se desarrolla. Se extienden las ventas, se llega a clientes de una manera distinta, se extiende la modernización de las empresas”.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

El Ángel Ximénez Avia sella la continuidad de Almeida y Dias

Ya son cinco los integrantes del nuevo proyecto pontano

17 de mayo de 2018 | Balonmano | Minuto90.com



Continúa la gran actividad en el seno del Ángel Ximénez Avia Puente Genil. La entidad presidida por Mariano Jiménez ha anunciado la renovación de los jugadores Leonardo Domenech de Almeida y Matheus Costa Dias para el próximo curso 2018/19. Leo Almeida, de 25 años, desembarcó en el equipo pontanés en enero de 2017. Desde entonces, el carioca ha venido demostrando su gran experiencia y profesionalidad sobre la pista, algo que lo ha llevado, además, a su vuelta con la Selección Nacional de Brasil.

Ahora, con su nueva rúbrica, Puente Genil podrá seguir disfrutando de uno de los mejores pivotes de la Liga Loterías Asobal.

Por su parte, el extremo Mat Dias, también de 25 años, cumplirá su segunda temporada en el conjunto pontano tras su llegada al Ximénez – AVIA en enero del presente ejercicio. Su rápido aprendizaje y adaptación, unidos a su proyección como jugador, han sido factores claves en su renovación. Los nombres de Leo y Mat se suman a los ya confirmados para el sexto año del Ángel Ximénez – AVIA en la máxima categoría, entre los que se encuentran el capitán José Cuenca y las nuevas incorporaciones Juan Castro y Gaby Chaparro.

Las cantadas renovaciones de Leo Almeida y Matheus Costa

No era oficial, pero más que evidente continuidad de los dos brasileños, la del pivote por su calidad y la del extremo porque el pago de su transfer hace tres meses implicaba una mayor duración de su contrato



David Jurado 17/05/18 10:23

Que Leonardo Domenech de Almeida, Leo Almeida, y Matheus Costa Dias iban a estar en el próximo curso 2018-19 estaba más que cantado y hasta pasado, aunque fue este jueves cuando se hizo oficial su continuidad en forma de renovación. La del extremo brasileño estaba más que hecha desde que llegara en el mercado invernal, dado que el simple hecho del pago de su transfer llevaba a pensar que no se hizo sólo para jugar cuatro meses, sino una temporada más como así será.

Por su parte, Leo Almeida, de 25 años, que desembarcó en el equipo pontanés en enero de 2017, continuará una temporada más porque desde entonces ha venido demostrando su gran experiencia y profesionalidad sobre la pista, algo que lo ha llevado además a su vuelta con la Selección Nacional de Brasil. Ahora, con su nueva rúbrica, Puente Genil podrá seguir disfrutando, por tercer año consecutivo, de uno de los mejores pivotes de la Liga Loterías Asobal.

Por su parte, Costa, también con 25 años, cumplirá su segunda temporada en tierras cordobesas tras su rápido aprendizaje y adaptación, realidades que se unen a su proyección como jugador, y que junto al referido transfer han sido factores claves en su renovación.

Los nombres de Leo y Costa se suman a los ya confirmados para el sexto año del Ángel Ximénez - Avia en la máxima categoría, entre los que se encuentran el capitán José Cuenca y las nuevas incorporaciones Juan Castro y Gaby Chaparro. Y la lista de renovaciones y fichajes no parará de aquí hasta final de mes.